

Desechan solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- El diputado de Morena **Cuauhtémoc Blanco**, libró el primer capítulo de desafuero, ayer con tres votos a favor y uno en contra, la Sección Instructora de la **Cámara de Diputados**, determinó que es improcedente, por lo que ahora será el Pleno el encargado de discutir el tema la siguiente semana y tomar una decisión al respecto. Los legisladores de Morena **Hugo Eric Flores**, **Adriana Belinda** y del Verde **Raúl Bolaños**, consideraron que existen inconsistencias en la carpeta de investigación y por ello decidieron votar en contra.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/Eclq3Az7A5IMgx7Ku2MntVUBu-OZaGRQD-UVhBbQyhaA?e=fgsYGt>